
  

 
                 Conseil d’administration du 11/02/2025 

 

 

Présents : Chantal Robreau, Philippe Humeau, Marif , Michel Petit-Jean, Béatrice 

Pierquet, et Marie-Françoise Rey. Absentes excusées : Christine GG et Patricia 

Hackoun.  

 

• Festivités prévues: 

Auberge espagnole le 4/03 

Quadrettes le 18/03 

Senior open par 4 le 19 et 20/03 

Repas de printemps le 05/04 

• Championnat de l’école de bridge devra se faire un jeudi (pas un mardi) !  

• Réunion avec Thierry Coumert, responsable du développement :  

Etaient présents J.P.Jiquel, Séverine Wagner, Philippe Humeau et les présidents de clubs. 

En décembre Th. Coumert souhaitait faire une réunion « Bridgez-vous bien » à La Rochelle. Nous, n’étions 

pas chauds. 

L’opération « journée portes ouvertes » sera à préparer sérieusement ! 

Il faut faire faire une banderolle « BRIDGE CLUB DUPERRÉ  

Marif s’occupe de faire faire un devis. 

Il faudra aller mettre des flyers à la médiathèque de Lagord. La directrice serait d’accord, mais il faut 

convaincre son supérieur. Une rencontre est prévue pour juin. 

On pourrait aussi intervenir au niveau de l’atelier de mémoire ! 

Il faut prendre rendez-vous avec leur centre culturel. 

Au Gabut il y a aussi « un forum des associations » auquel nous pourrions participer. 

Philippe aimerait bien qu’on puisse faire aussi quelque chose lors de la « grande braderie » mais ça ne semble 

pas facile ! 

• Pour le Téléton : On prévoit de continuer en accord avec l’Aunis. Ça s’est très bien passé en décembre 

2024 . Nous sommes prèts à recommencer : au Duperré l’après-midi et le soir à l’Aunis avec casse-croute 

avant de jouer.  

• Point sur la fréquentation: Il y a une baisse de fréquentation sur l’ensemble des tournois 2122 paires en 

2023/24 et 2171 en 2022/23. Il y a une baisse d’environ 10% d’inscrits, mais les joueurs jouent plus dans la 

semaine !  

• Point sur les finances : 

-Le bar fonctionne bien. 

-L’énergie : le changement de chauffage a été très efficace : grosse baisse de la consommation électrique. 

-On prévoit une augmentation du salaire de Mika de 20centimes de l’heure par mois à partir de juillet 2025. 

-Prévoir de refaire le marquage au sol, signaler à la copro le problème des camions qui manœuvrent sur notre 

parking et abiment le bitume.  

-Prévoir l’achat de boites à enchères. 

• AG de la Copropriété : Le 26 mars à 10h : Béatrice sera présente. 

• Questions  diverses : Problème de Ghislaine Hubé : ça ne regarde qu’elle et son équipe ! 

Fin de la réunion à 12h15. 

 

 

 


